
ГОСТ  3489.18-71, Шрифты типографские. Гарнитура "реклама" (для алфавитов на русской и латинской графических основах). Назначение. Рисунок...
Printing types. Type family "Reklama" ( for alphabets of russian and roman graphic bases). Range of application. Design. Base line

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71


ГОСТ  3489.18-71, Шрифты типографские. Гарнитура "реклама" (для алфавитов на русской и латинской графических основах). Назначение. Рисунок...
Printing types. Type family "Reklama" ( for alphabets of russian and roman graphic bases). Range of application. Design. Base line

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71


ГОСТ  3489.18-71, Шрифты типографские. Гарнитура "реклама" (для алфавитов на русской и латинской графических основах). Назначение. Рисунок...
Printing types. Type family "Reklama" ( for alphabets of russian and roman graphic bases). Range of application. Design. Base line

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71


ГОСТ  3489.18-71, Шрифты типографские. Гарнитура "реклама" (для алфавитов на русской и латинской графических основах). Назначение. Рисунок...
Printing types. Type family "Reklama" ( for alphabets of russian and roman graphic bases). Range of application. Design. Base line

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71


ГОСТ  3489.18-71, Шрифты типографские. Гарнитура "реклама" (для алфавитов на русской и латинской графических основах). Назначение. Рисунок...
Printing types. Type family "Reklama" ( for alphabets of russian and roman graphic bases). Range of application. Design. Base line

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71
http://gostexpert.ru/gost/gost-3489.18-71

